

Autoridades comunistas de China imponen Ley Marcial

Pekín, mayo 19 (Reuter). Las autoridades chinas implantaron hoy la Ley Marcial en Pekín, para sofocar manifestaciones en reclamo de democracia.

La represión, anunciada por el presidente Yang Shangkun, se produjo dos días después que partiera de China el líder soviético Mikhail Gorbachev, tras una cumbre sino-soviética de cuatro días.

Yang, que desempeña el cargo formal de Jefe de Estado, dijo por la televisión que Pekín había sido

sumida en una "situación anárquica", y que resultaba imposible llevar a cabo la tarea normal de gobierno.

Su anuncio coincidió con la movilización de millares de tropas hacia el centro de Pekín, donde protestas anti-gubernamentales, entre las que se incluía una huelga de hambre de estudiantes, habían concertado apoyo multitudinario.

—Pasa a la página 50—

Pueblo chino intercepta y bloquea paso de tropas

Pekín, mayo 19 (DPA). La población civil interceptó y bloqueó el paso de las unidades militares que se hallaban en camino hacia la plaza de La Paz Celestial, en el centro de Pekín, donde se proponían intervenir y poner fin a los movi-

mientos de protesta de estudiantes y de la población en demanda de reformas democráticas.

Se informó que también han sido montadas barricadas en diversas calles de acceso a Pekín. Miles de personas forma-

—Pasa a la página 31—

Entusiasman a Bush las manifestaciones en Pekín

Boston, Mayo 19 (UPI). El presidente George Bush expresó entusiasmo por las manifestaciones en China en demanda de reformas democráticas y se mostró esperanzado de que el "tránsito inexorable hacia la libertad" sirva de ejem-

pló para las elecciones del año próximo en Nicaragua.

En una entrevista publicada hoy, Bush comentó al periódico The Boston Herald en su casa de descanso en Kennebunkport, Maine, que

—Pasa a la página 50—

Estudiantes atacan en Polonia el consulado ruso

Cracovia, Polonia, Mayo 19 (UPI). Más de 1.000 estudiantes, gritando "fuera los soviéticos", atacaron con piedras el consulado soviético y a la policía, en el tercer día de protestas.

Unas 27 personas, entre ellas 20 oficiales de la policía, resultaron heridas durante los disturbios.

La policía utilizó cañones de agua y bastones para dispersar a los ma-

nifestantes, que protestaban por la presencia de tropas soviéticas en Polonia, dijeron testigos y la agencia oficial de noticias Pap.

—Pasa a la página 50—



DERROCADO. Pekín, Mayo 19 (Reuter). Foto de archivo del líder del partido comunista de China, Zhao Ziyang que hoy fue derrocado. Horas después el gobierno decretó la ley marcial.

Primer ministro de Italia presenta su renuncia al cargo

Roma, Mayo 19 (DPA). El primer ministro democristiano de Italia, Ciriaco de Mita, 61, presentó hoy la dimisión al pre-

—Pasa a la página 31—

45 muertos en Perú al caer bus en un río

Huancayo, Perú, mayo 19 (AP). Por lo menos 45 personas murieron y otras 15 quedaron heridas cuando el autobús en que viajaban hacia esta ciudad se precipitó esta madrugada al Río Mantaro, a 54 kilómetros al Noroeste de aquí, informó la policía.

El autobús, perteneciente a una empresa privada, venía de Lima con unos 60 viajeros a bordo, y a las 4:30 hora

—Pasa a la página 15—



RENUNCIA. Roma, mayo 19 (AP-Cablefoto). El primer ministro italiano, Ciriaco de Mita, del Partido Demócrata Cristiano, presentó hoy su renuncia del cargo, originando nueva crisis.



POR DEMOCRACIA. Shanghai, Mayo 19 (AP-cablefoto). Una efigie de la Estatua de la Libertad aparece frente a las oficinas gubernamentales de Shanghai, en ocasión de la manifestación realizada hoy, en demanda de reformas democráticas.

Fuerzas de Panamá detienen 14 guardias de embajada EU

Panamá, Mayo 19 (UPI). Funcionarios de la embajada de Estados Unidos confirmaron hoy que unos 14 guardias de la representación diplomática en esta capital

fueron detenidos por las fuerzas de seguridad de Panamá en los últimos dos días.

El vocero de la embajada estadounidense,

—Pasa a la página 25—

No más concesiones de sandinistas a oposición

Managua, mayo 19 (DPA). El gobierno sandinista de Daniel Ortega no hará más concesiones políticas a los partidos opositores de Nicaragua,

a la vez que llamó a avanzar a los períodos que contemplan las elecciones de febrero de 1990.

—Pasa a la página 25—

Senado de EU confirma 18 nombramientos de Bush

Washington, Mayo 18 (UPI). El Senado confirmó hoy 18 nombramientos presidenciales, incluyendo los de varios subsecretarios del gobierno norteamericano, cuatro

jueces federales y un nuevo embajador en Indonesia.

Entre los nuevos funcionarios confirmados está Donald Rice de Cati

—Pasa a la página 25—



MILICIANOS PANAMEÑOS. Ciudad de Panamá, Mayo 19 (AP-Cablefoto). Miembros del "Batallón de la Dignidad", una organización miliciana del

gobierno panameño vistos esta mañana durante una sesión de adiestramiento. La misión de este batallón, se ha informado, es luchar contra alguna invasión.

México suspende petróleo a nicas

México, 19 (AP). México confirmó oficialmente la suspensión de sus ventas de petróleo a Panamá y Nicaragua porque ambos países no han pagado facturas anteriores por 523 millones de dólares, dijeron fuentes oficiales.

La empresa estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX) y el Banco de México informaron que Nicaragua debe fac-

turas atrasadas por 500 millones de dólares, mientras el adeudo de Panamá es de 23 millones de dólares. Agregó que la suspensión del suministro de petróleo a Panamá ocurrió en febrero de 1988 y a Nicaragua a mediados de 1985 y se advirtió que no se reanudarán las ventas hasta que am-

—Pasa a la página 50—